

Se cubre precisamente la sensibilidad del balance financiero de Petróleos Mexicanos

Extracto de la entrevista con Juan Pablo Newman, director corporativo de Finanzas de Pemex, en “Noticias con Víctor Piz” de El Financiero Bloomberg TV.

VICTOR PIZ: Por primera vez en 11 años Pemex cuenta con un programa propio de coberturas de ingresos petroleros, complementario al de la Secretaría de Hacienda para el gobierno federal. Para conocer más detalles de esta operación revelada ayer por la petrolera, voy a conversar vía telefónica con Juan Pablo Newman, director corporativo de Finanzas de Pemex. Hola Juan Pablo, gracias por tomar la llamada. ¿Puedes darnos más detalles de esta cobertura petrolera? ¿Qué volumen de producción cubre, a partir de cuándo opera, sobre qué precio? En fin, datos que tú tienes.

JUAN PABLO NEWMAN: Víctor, un saludo a ti y a todo tu auditorio. Te comento un poco acerca de la cobertura que realizamos. Mira, esta cobertura nos permite tener certidumbre de nuestro balance financiero, en caso de que los precios internacionales del petróleo disminuyan por debajo del nivel aprobado por el Congreso de la Unión de 42 dólares por barril. Esta cobertura nos permitiría recibir el dinero faltante para complementar nuestro presupuesto de operación y nuestro presupuesto de inversión.

Se cubre precisamente la sensibilidad del balance financiero de Petróleos Mexicanos ante estos posibles choques o caídas del precio del petróleo, Víctor.

(...)

VICTOR PIZ: Con esta cobertura, ¿cuál sería el mensaje para los mercados e inversionistas, para las calificadoras, que han puesto mucha atención a las finanzas de Pemex?

JUAN PABLO NEWMAN: Pues lo primero te diría precisamente que es disciplina financiera, certidumbre y fortaleza de Petróleos Mexicanos para ser un buen socio en primer término y para seguir siendo la empresa emblemática de México.

VICTOR PIZ: Por último Juan Pablo ¿por qué volver a contratar una cobertura petrolera después de 11 años? ¿Alguna expectativa de que el precio del petróleo mexicano pudiera bajar de los 42 dólares aprobados o incluso de los 37 dólares que se mencionan en el anuncio de ayer?

JUAN PABLO NEWMAN: No, no estamos tomando una visión de precios, simplemente estamos asegurando y tener la certidumbre interna de contar con los recursos y precisamente disciplina y fortaleza financiera. Hace 11 años se hizo un esfuerzo de cobertura, el contexto era muy distinto al que ahora se vive, no era una empresa productiva del Estado como ahora lo somos y el objeto principal de la compañía no era ser

una empresa productiva como ahora lo somos, con metas de balance financiero aprobadas por el Congreso, definidas como ahora lo somos.

Entonces estamos en dos momentos distintos y estamos precisamente tratando de guiarnos bajos las mejores prácticas internacionales.